

Ovins : recul des abattages d'agneaux 🗆 de 24 % en mars-en 12/05/2022		

Élevage

La consommation de viande d'agneau est très saisonnière en France et les fêtes de Pâques modifient les comportements. Dans la mesure où cette fête a eu lieu 15 jours plus tard que l'année dernière, il est logique que les abattages du mois de mars aient été inférieurs à ceux de l'année dernière. On comprend bien un certain recul, mais il atteint 24 % pour les abattages d'agneaux en mars. C'est un niveau inférieur de 7 % à celui de la moyenne sur cinq ans. Cela provoque une nouvelle hausse des prix de 30 cts € en un an aboutissant à un prix de 7,6 €/kg. C'est 1,2 € de plus que pour la moyenne sur cinq ans.

Les importations de viande sont au même niveau que celles de l'année dernière mais elles sont inférieures de 10 % à celles de la moyenne sur cinq ans. La consommation de viande d'agneau est stable mais le prix de l'aliment aurait augmenté de 21 % en un an.

EN SAVOIR PLUS